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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO, REALIZADA SOB 1 

A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA LUZINEIDE WANDERLEY TINOCO, DIA 19 DE 2 

OUTUBRODE 2020, ÀS 13:30 HORAS, REMOTAMENTE. 3 

Às treze horas e quarenta e dois minutos do dia dezenove de outubro de dois mil e vinte 4 

iniciou-se a reunião do Conselho Deliberativo do Instituto de Pesquisas de Produtos Naturais, 5 

presidida pela Professora Luzineide Wanderley Tinoco. Compareceram os membros 6 

Alessandro Bolis Costa Simas, Bernadete Pereira da Silva, Camila Barros de Oliveira 7 

Mansur, Fernanda das Neves Costa, Gilda Guimarães Leitão, Osvaldo Andrade Santos Filho, 8 

Ricardo Moreira Borges e Sara Raposo Benfica da Silva. ORDEM DO DIA: 1. 9 

Homologação da ata de setembro de 2020: a ata foi homologada por unanimidade. 2. 10 

Homologação da comissão de avaliação para Progressão de Professor Adjunto II para 11 

Professor Adjunto III da Professora Fernanda das Neves Costa: os membros, com a abstenção 12 

da Professora Fernanda Neves, votaram por manter a Comissão de Avaliação de Progressão já 13 

existente, formada pelos professores Cláudia Rezende, Lúcio Mendes Cabral, Marco Edilson 14 

Freire (titulares) e José Cajaíba e Gilda Guimarães Leitão (suplentes). Foram sugeridos os 15 

nomes dos professores Simon Garden, Márcio Contrucci Saraiva de Mattos, Ivana Correa 16 

Ramos Leal e Naomi Kato, caso seja necessário substituir algum membro. 3. Homologação da 17 

Progressão de Professor Associado III para Professor Associado IV da Professora Luzineide 18 

Wanderley Tinoco: a professora foi avaliada pela Comissão formada pelos professores Lúcio 19 

Cabral, Claudia Moraes de Rezende e Marco Edilson Freire. Após a leitura da ata, a 20 

progressão da professora foi aprovada por unanimidade. 4. Assinatura de atas: as atas, desde o 21 

início do distanciamento social, vêm sendo assinadas somente pela presidente do Conselho. 22 

No entanto, a Auditoria Interna da UFRJ solicitou as atas de fevereiro e junho de 2020 e 23 

exigiu a assinatura de todos os membros. O professor Alessandro sugeriu que as próximas 24 

atas sejam submetidas à homologação previamente assinadas pela presidente e pela secretária. 25 

A presidente propôs a homologação da ata, seguida da assinatura da presidente e da secretária, 26 

e esta encaminha para os membros. Os conselheiros aprovaram a decisão. EXPEDIENTE:1. 27 

Relatório CPA: a solicitação de contribuições de todo corpo social foi encaminhada, porém 28 

não foram recebidas contribuições. A presidente informou que já recebeu os dados da 29 

graduação e ainda aguarda os dados da iniciação científica, extensão e pós-graduação, e pediu 30 

que os docentes atualizassem o cadastro dos alunos de Iniciação Científica. A presidente ficou 31 

de encaminhar o documento com todas as inclusões para discuti-lo na próxima reunião do 32 

CD. A entrega do relatório da CPA à Decania deve ocorrer até o final de novembro. 2. PDI 33 

UFRJ: já está disponível para consulta pública o PDI da UFRJ. A professora declarou que é 34 

muito importante a participação de todos para a discussão de planos de desenvolvimento. 35 

Quando o PDI estiver concluído, serão iniciados os PDUs (Plano de Desenvolvimento das 36 

Unidades). A presidente informou que o professor Alcides aceitou participar da Câmara de 37 

Pesquisa e sugeriu realizar reunião docente em até duas semanas. 3. Página do IPPN: a 38 

presidente informou que a página está no ar, e ainda faltam algumas informações sobre a 39 

Central Analítica e Relações Internacionais. Os documentos do GT Pós-pandemia estão 40 

disponíveis na página. 4. PROAP – Procuradoria: a Procuradoria acatou o recurso do processo 41 

com o envio dos projetos individualizados e autorizou a liberação das compras solicitadas. 42 

Ficou evidente que nos próximos pedidos os projetos completos de cada docente deverá ser 43 

incluído. Está em andamento a certificação na PF com o e-CNPJ para renovação da licença. 44 

Foi necessário solicitar uma procuração da Reitoria para a retirada do token.5. Informes sobre 45 

a VJFPN: as inscrições foram prorrogadas até o dia 15 de outubro. A jornada alcançou um 46 
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número de aproximadamente 180 inscritos, com 85 submissões de trabalhos e cerca de 70 47 

inscritos em cada minicurso. Está sendo analisada a possibilidade de retransmissão da 48 

abertura via YouTube. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho Deliberativo, 49 

Professora Luzineide Wanderley Tinoco, às quatorze horas e trinta minutos, agradeceu a 50 

presença de todos e encerrou a sessão. Eu, Luana Gomes Pereira, secretária da reunião, lavrei 51 

esta ata, que vai assinada pela presidente. 52 

Rio de Janeiro, 19 de outubro de 2020. 53 

_____________________________  54 

Luzineide Wanderley Tinoco    55 

(Presidente)       56 

  57 

______________________________          ______________________________ 58 

Gilda Guimarães Leitão    Alessandro Bolis Costa Simas  59 

(Docente Titular)     (Docente Associado)  60 

______________________________           ______________________________ 61 

Bernadete Pereira da Silva    Fernanda das Neves Costa 62 

(Docente Associado)     (Docente Adjunto)    63 

_____________________________           ______________________________ 64 

Osvaldo Andrade Santos Filho   Ricardo Moreira Borges 65 

(Docente Adjunto)     (Docente Adjunto)  66 

   67 

_______________________________              ______________________________  68 

Camila Barros de Oliveira Mansur         Sara Raposo Benfica da Silva  69 

(Técnico-administrativo)          (Representante Discente) 70 

_______________________________ 71 

Luana Gomes Pereira 72 

Secretária 73 

Rio de Janeiro 74 

Outubro/2020 75 
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